

8

Citoyens du royaume d'amour

Références : Exode 20.1-17 ; Matthieu 22.34-40 ; Jean 14.15 ; *Patriarches et prophètes*, chap. 27 ;
Nos croyances 19, 14, 11



verset à mémoriser

« Mais voici l’alliance que je conclurai avec la maison d’Israël, après ces jours-là, – oracle de l’Éternel – : Je mettrai ma loi au-dedans d’eux, je l’écrirai sur leur cœur ; je serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. »
Jérémie 31.33

Quand l’apôtre Jean et Ellen Harmon ont eu leur vision du ciel, crois-tu qu’ils se sont demandé qui y serait, qui serait prêt à y entrer et à devenir citoyen du royaume de Dieu ?

Michel fixa la dernière chips qui se trouvait dans la corbeille. Puis il regarda oncle Gilles. Ce dernier sourit.

– Vas-y, dit-il. Je n’ai plus faim !

Michel fit craquer la chips dans sa bouche. Il aimait les chips et la sauce du Burrito Grande, un restaurant mexicain. Il aimait également les galettes de maïs qu’on y servait. Quel plaisir de se retrouver dans ce restaurant avec oncle Gilles !

– J’irai chez le fleuriste pour acheter un bouquet pour tante Barbara avant de rentrer, dit oncle Gilles.

– Pourquoi ? demanda Michel. Il racla son assiette à l’aide de sa fourchette, recueillant jusqu’à la moindre parcelle de haricots et de riz. Il aurait souhaité pouvoir lécher son assiette. Ce n’est pas son anniversaire, et ce n’est pas non plus la Fête des Mères, ni rien d’autre...

– Je veux lui faire une surprise parce qu’elle aime les fleurs, répondit oncle Gilles. Quand tu aimes quelqu’un, tu veux lui montrer que tu l’apprécies, expliqua oncle Gilles. Tu veux rendre cette personne heureuse. C’est comme servir Dieu. L’un des versets les plus connus de la Bible est Luc 6.31. C’est ce qu’on appelle la règle d’or ; et elle nous enseigne à faire aux autres ce que nous voulons qu’ils fassent pour nous.

– Pourrais-tu m’expliquer ? dit Michel.

Oncle Gilles réfléchit un instant.

– Par exemple, dis-tu merci à ta maman quand elle te sert ton repas ou nettoie ta chambre ?

– Généralement, répondit Michel.

– Dis-tu merci au serveur quand il t’apporte ton plat ou quand tu es invité chez quelqu’un ?

Michel fit oui de la tête.



Dieu écrit sa loi d’amour dans notre cœur pour nous préparer à la citoyenneté céleste.

Sabbat

FAIS L’activité de cette semaine à la page 61.

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

Dimanche

LIS Exode 20.1-11 et l'histoire de la semaine « Citoyens du royaume d'amour ».

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

LOUE Dieu parce que sa Parole est un guide clair.

Lundi

LIS Exode 20.12-17 et Jean 14.15.

RÉFLÉCHIS Sur qui se concentrent les quatre premiers commandements ? Et les six derniers ?

RÉÉCRIS les dix commandements sans négations et nomme-les : « Les dix manières d'aimer ».

REMERCE Dieu pour ces lois qui améliorent la qualité de la vie.

Mardi

LIS Matthieu 22.34-40.

RÉFLÉCHIS Comment les deux commandements donnés par Jésus résumant-ils tous les autres ? En quoi sont-ils comparables à ceux que tu as réécrits hier ?

RÉVISE le verset à mémoriser.

PRIE en demandant à Dieu de t'enseigner les principes de son royaume et de les « écrire » dans ton cœur.

– Dire merci, c'est montrer de la gratitude, expliqua oncle Gilles. Tu vois, la loi de Dieu nous indique comment honorer Dieu et aimer notre prochain.

Michel écoutait attentivement oncle Gilles.

– Tu te souviens du premier commandement d'Exode 20 ? Dieu a dit : « Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face. » Nous devons reconnaître que Dieu est le seul à mériter notre culte et notre adoration. Tout ce qui absorbe la plus grande partie de notre temps, de notre intérêt et de nos pensées interfère dans notre amour pour Dieu. Réfléchis à ceci : si les chrétiens étaient respectueux envers Dieu et se comportaient comme Jésus, nous serions sûrs d'avoir du temps pour lui et pour les autres. Nous aurions du plaisir à le servir et à servir les autres. Nous l'aimerions davantage et nous manifesterions cet amour dans ce que nous faisons pour les autres.

Dans le second commandement, nous voyons le désir de Dieu de communiquer avec nous personnellement. Adorer une image ou un objet qui représente Dieu ou Jésus est une violation de sa loi.

La signification du troisième commandement est claire. Nous ne devrions jamais utiliser le nom de Dieu à la légère, de façon irrespectueuse ou avec désinvolture dans nos conversations. Notre Créateur est un Dieu saint dont nous devrions toujours prononcer le nom avec la plus grande révérence.

Le quatrième commandement porte le sceau de Dieu et la marque de son autorité en tant que Créateur. Le premier mot de ce commandement nous appelle à nous souvenir du saint jour de repos de l'Éternel, le sabbat du septième jour, et à

le consacrer à adorer Dieu et nourrir la communauté. L'observation fidèle du sabbat en tant que jour saint de l'Éternel nous offre la possibilité de passer plus de temps avec Dieu dans la prière, l'adoration et l'étude de la Bible, ainsi qu'avec les autres à travers la communauté et ses activités.

Dieu voulait que les familles soient le reflet de son amour pour notre monde, continua oncle Gilles. Le cinquième commandement est le seul commandement suivi d'une promesse. Dieu honore ceux qui respectent leurs parents et leur obéissent et il leur promet de les bénir en leur accordant une longue vie. Michel baissa les yeux.

– Maman dit que je prends du temps à lui obéir et que je lui manque de respect. Elle dit que cela lui fait perdre beaucoup de temps.

– Ahhh... Oncle Gilles regarda Michel dans les yeux avec douceur puis il ajouta : Honorer ses parents signifie leur obéir même si nous ne sommes pas d'accord, parce qu'ils agissent toujours dans notre intérêt. « Tu ne commettras pas de meurtre » signifie qu'il faut traiter chacun avec le plus grand respect parce que tous les êtres humains ont été créés par Dieu à son image.

Jésus a aussi condamné les sentiments et pensées de haine envers les autres. Nous pouvons surmonter la haine en demandant



Mercredi

LIS Apocalypse 14.12.

RÉFLÉCHIS De quoi parle ce verset ? L'exerces-tu toi-même ?

IMAGINE que le ciel possède un drapeau comme chaque pays. Dessine-le.

RÉVISE le verset à mémoriser.

DEMANDE à Dieu de t'accorder le courage de persévérer pour lui.

Jeudi

LIS Jean 14.15.

ÉCRIS tes résolutions de Nouvel An.

RÉFLÉCHIS Certaines de tes résolutions impliquent-elles ta vie spirituelle ? Mettent-elles l'accent sur l'importance de devenir un meilleur citoyen du royaume d'amour de Dieu ?

PARLE à quelqu'un de l'importance de la fidélité envers Jésus (Apocalypse 14.12).

RÉVISE le verset à mémoriser.

DEMANDE à Jésus de t'aider à garder les yeux fixés sur lui et à lui demeurer fidèle dans tout ce que tu entreprends.

Vendredi

LIS Jérémie 31.33.

PARLE des commandements de Dieu avec ta famille. Quels sont les commandements dont certaines personnes croient pouvoir se passer ?

RÉCITE le verset à mémoriser par cœur.

RÉFLÉCHIS À quoi ressemblent les sociétés et les peuples vivant sans règles ? De quelle façon celles-ci nous rendent-elles plus heureuses ? En quoi nous aident-elles à nous intéresser aux autres plutôt qu'à nous ?

REMERCE Dieu pour le fait que sa loi nous prépare à être citoyens du ciel.

à Jésus de nous remplir de son amour. Il nous a aussi enseigné à aimer nos ennemis (voir Matthieu 5.44,45).

Le commandement « Tu ne commettras pas d'adultère » insiste sur l'importance de la fidélité entre les partenaires, et du respect et de la loyauté devant régner au sein de la famille.

« Tu ne commettras pas de vol » signifie que tu ne dois pas t'emparer de ce qui ne t'appartient pas. Dieu nous demande de respecter la propriété d'autrui mais aussi de l'honorer avec les dons et talents qu'il nous a accordés. Être dépensier et intempérant est une forme de vol parce qu'en n'utilisant pas avec sagesse les ressources que Dieu nous a données comme le temps, les talents, les biens et tout autre don que nous avons reçus de lui, nous le volons.

« Tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain » signifie être honnête, respectueux et digne de confiance dans nos relations. Nous ne devrions jamais donner une image fautive des autres, ni mentir ou répandre des ragots sur eux. Nous devons être intègres en pensées, paroles et actions (voir Philippiens 4.8 ; Jacques 3.2).

Te souviens-tu du dixième commandement ? « Tu ne convoiteras pas » signifie être reconnaissant pour ce que l'on a. Cela signifie résister à la tentation d'en vouloir plus ou d'envier ce que les autres ont, ou ce que l'on voit à la publicité ou dans les magasins.

– Je pense que j'ai compris, dit Michel. Si j'obéis à la loi de Dieu totalement, je vais penser, parler et me comporter différemment.

Oncle Gilles acquiesça.

– Jésus a dit : « Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements » (Jean

14.15). Jésus a gardé la loi de Dieu tout au long de sa vie terrestre, pour nous laisser un exemple. Nous aussi, nous pouvons garder la loi de Dieu, les dix commandements. En honorant Dieu et en étant une bénédiction pour les autres, nous nous préparons à devenir un jour des citoyens du royaume de Dieu.

